



# Campaña del Centro del Cáncer de la USAL para donar sangre y tejidos

## Las muestras irán al Banco Nacional de ADN de Salamanca

**J.M.BLANCO / Salamanca**

El Centro de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca y el Banco Nacional de ADN, que se encuentra en sus instalaciones, han presentado la primera campaña a nivel nacional que promueve la donación de sangre y tejidos para la investigación.

Con el título «Es algo de ti para

todos», numerosos periodistas, deportistas y cantantes como Manu Carreño, Iñaki Gabilondo, Juan Ramón Lucas, Helena Resano, Serrat, Víctor Ullate, Aute, Corbalán, Nacho Duato, Mamen Mendizábal, Pedro Piqueras o Cristina Villanueva, entre otros, han colaborado grabando distintos vídeos que se van a divulgar a través de redes

sociales, en los que explican la importancia de donar sangre para la investigación.

Eugenio Santos, director del CIC, destacó que este centro «representa la búsqueda de máxima eficacia, de unir equipos básicos, traslacionales y clínicos para promover una transferencia de resultados de investigación que revierta

en la sociedad. Los biobancos son la puerta que une hospitales y laboratorios».

Alberto Orfao, director del Banco Nacional de ADN, explicó que en la actualidad, el Banco Nacional de ADN tiene recolectadas muestras de casi 40.000 donantes.

El Banco Nacional de ADN solicita muestras de «cualquier tipo de tejido que se extrae en una biopsia o sangre, que es la muestra que más información contienen del conjunto de organismo y la más fácil de obtener», aseguró Orfao.

Cualquier persona puede donar sangre para investigación. Tan sólo tiene que acudir al Banco de Sangre de su ciudad y solicitarlo.